



Se encuentra ubicada en la calle Luis Milanés No 91 entre calle Comandante Elías y Edor de Los Reyes, Guisa, Granma.

OBJETO SOCIAL:

Consiste en fomentar el hábito por la lectura a través de servicios y actividades de promoción. Contribuir al desarrollo integral y al afianzamiento de la identidad de los habitantes del municipio, en la participación de sus miembros, actuando como puente entre la cultura acumulada y el libre acceso de los usuarios a la información, conocimiento y recreación, formando ciudadanos no solamente informados sino socialmente activos.

El sistema de bibliotecas públicas del territorio cuenta con una plantilla de 27 trabajadores, de estos mujeres 24, hombres 3, de los

cuales 8 trabajan en las 4 sucursales ubicadas en zonas del Plan turquino, El Oro, Los Horneros, Victorino y Palma del Perro. Contamos además con 4 licenciados, 20 técnicos más tres personal de servicios, (una auxiliar de limpieza y 2 custodios,) 3 militantes de la UJC de estos 2 en la sucursal del Oro, más 3 militantes del PCC.

Con un fondo de 14422 títulos con 17981 volúmenes de estos forman parte del patrimonio bibliográfico de escritores de la localidad 22 títulos con 30 volúmenes.

Se brinda especial atención al plan turquino.

Contamos con 4 peñas literarias de estas 2 para niño, 1 para jóvenes y una para la 3ra edad, de las mismas 1 se desarrolla en el plan turquino sucursal Victorino en estrecho vínculo con el proyecto Picacho, logrando los objetivos propuestos, enfatizando en contribuir al fortalecimiento de los valores desde la obra de José Martí, y nuestro Líder Histórico Fidel Castro, además se promueve la historia local y de Cuba.

En las 5 instituciones se trabaja mensual con la programación cultural en la que además de del quehacer literario siendo esta nuestra misión fundamental (literatura), se insertan aficionados y creadores de otras manifestaciones del arte, música, artes plásticas, cine, en la municipal tenemos un espacio fijo mensual con el club de la década formulas V.

Nuestra institución realiza cada 2 años el Evento regional con alcance nacional de Bibliotecas de plan turquino donde participa bibliotecarios de todas las provincias del país donde existen zonas del plan turquino.

-Encuentro de mimibibliotecas en el mes de noviembre dentro del marco de la jornada de la cultura municipal.

Se realizan concursos: Por los caminos del saber en Los Horneros en la jornada de la cultura comunitaria en el mes de febrero.

Fidel presente y Futuro Los 13 de Agosto biblioteca municipal.

Guisa en tres tiempos, en la jornada de la cultura municipal en el mes de noviembre.

Las 5 bibliotecas con que cuenta el territorio guisero se encuentran abiertas al público, brindando un servicio con calidad, cumpliendo con las actividades que se planifican y otras tareas que orientan los organismos superiores ,trabajando más de 48 horas semanales ,

desarrollando las peñas y espacios mensualmente logrando los objetivos propuestos , el estado actual de las mismas se describe a continuación:

Plan Turquino:

Sucursal Dora Alonso en los Horneros

Es una institución que se mantiene abierta al público no menos de 48 horas semanal, cumple con todos los parámetros del sistema, con un amplio programa de actividades, llegando además a todas las comunidades del CP.

Sucursal Olga Alonso Victorino.

Esta institución se encuentra ubicada dentro del local del centro de cine, funcionado una parte como sala de video y la otra biblioteca, se mantiene abierta al público no menos de 48 horas semanales.

Sucursal Batalla de Guisa Palma del Perro:

Esta institución se encuentra ubicada dentro del local del centro de cine, funcionado una parte como sala de video y la otra biblioteca, se mantiene abierta al público no menos de 48h semanales.

Sucursal Batalla de Pino del Agua el Oro:

Primera biblioteca de montaña de Cuba y América Latina, abierta al público no menos de 48 horas semanales, en este año en saludo a sus 45 aniversarios se reparó la cerca, y se pintó la institución.